

『剣道の達人』から学ぶ

令和6年11月25日（月）～29日（金）



11月25日、本日から地域の方に『CS 剣道サポーター』として授業に入っただき、礼儀から基礎基本まで教えていただく機会を設けることができました。

講師は、安藤 恵二さん、安藤 正剛さん、安藤 さとみさん、逸見 隆晃さんの4名で、1年生・2年生の7クラス×2時間の14時間お世話になります。4人とも地域の剣道経験者で、学校運営協議会委員の方のご紹介とお声掛けによって、来ていただくこととなりました。学校のご依頼に対して、すぐに応えてくださり、誠にありがとうございました。

1時間目は剣道の歴史や礼節について、剣道具の着脱について、2時間目は面・胴など基本打突について、丁寧な教えから学ぶことができました。

教員とサポーターの方を含め、3・4名の指導者がいると、困っている生徒・できていない生徒への指導援助のタイムリーさも増します。

それによって、授業の進度に遅れる生徒の姿もなくなります。

そんな2点は、参観していても明らかにわかりました。

あと1点は、剣道に対する興味関心を少しでももつことができたかどうかです。また、その想いは教えてください。

